

Gobierno del Japón otorga Becas

El día 27 de marzo de 2014, se realizó la entrega de los boletos aéreos a Japón a 5 Jóvenes estudiantes que cursarán programas de maestrías y técnicos universitarios. El evento contó con la presencia del Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara, la Ministra de Educación señora Cinthia del Águila; así como otros funcionarios del Ministerio de Educación, Segeplan y de Universidades del país.



El programa de Becas para Guatemala del Gobierno del Japón, comenzó en el año de 1974. En esa ocasión el Dr. Bernal Herrera, realizó estudios en la Universidad Médica y Dental de Tokio. El Dr. Herrera ha sido catedrático en la Universidad de San Carlos y actualmente ejerce su profesión en Quiché. Hasta la fecha 78 guatemaltecos han realizado estudios de Maestrías y Doctorados en diferentes campos de estudios. Varios de los exbecarios japoneses, realizan trabajos de investigación o docencia en universidades de Guatemala; o bien trabajan por su cuenta, poniendo en práctica los conocimientos adquiridos para el desarrollo integral de Guatemala.

Los afortunados jóvenes que fueron beneficiados con una beca del Gobierno del Japón son: 1. Marlen Noemí García Ortiz, turismo y ecoturismo sostenible en la Universidad Ritsumeikan de Kioto; 2. Manolo Andree Corado Díaz, Ingeniera Mecánica en la Universidad de Chiba; 3. Ana Gabriela García Rogel, Tratamiento de agua con energía renovable en la Universidad de Tokio; 4. Luis Fernando Méndez Noguera, Desarrollo Urbano Sostenible en la Universidad de Tokio; y 5. Otto Roberto Ovalle Osorio, Ingeniería Electrónica en la Universidad Nihon Kogakuin- Campus Hachioji



El Embajador Kawahara disertando el discurso de inauguración de la ceremonia



La Ministra del Águila felicitando a los nuevos becarios del Gobierno del Japón



El Presidente de la Asociación de Exbecarios, Dr. Hamilton Abreu